

ALDEATEJADA

El municipio estrenará el edificio multiusos dentro de tres semanas

Abrirá sus puertas el 5 de diciembre para acoger la Feria de la Miel y la celebración de las fiestas patronales ■ El recinto deportivo y cultural supone una inversión de 887.000 euros

EÑE | ALDEATEJADA

El nuevo edificio multiusos de Aldeatejada ya está terminado y listo para su apertura en las próximas semanas, que coincidirá con la celebración de las fiestas patronales de Santa Bárbara, que tendrán lugar el primer fin de semana de diciembre y que se estrenará como escenario de la sexta edición de la Feria de la Miel que organiza el Ayuntamiento, como reconoce el alcalde de la localidad, Herminio Velasco.

La construcción de la instalación, que comenzó a principios de año y ha supuesto una inversión total de 887.000 euros, nació como un frontón cubierto para la práctica de este deporte, pero el completo proyecto ejecutado y el amplio espacio disponible, permitirá utilizarse no sólo como pista deportiva, sino también contará con gimnasio, vestuarios, aseos y una amplia zona para la celebración de otras actividades culturales y reuniones sociales en su interior, lo que supondrá una garantía ante las inclemencias meteorológicas, ya que no impedirá la celebración de actos festivos, sobre todo en invierno, que hasta ahora obligaban a suspender o cancelar actuaciones por falta de un lugar adecuado y con capacidad para dar cobertura a la participación vecinal.

La nueva infraestructura deportiva, cultural y de ocio completa las dotaciones municipales en la zona de expansión del municipio, está situada en la calle Gitanilla, cercana al pabellón deportivo y el resto de servicios, como la guardería municipal, el consultorio médico y el archivo municipal, que acogerá la futura biblioteca, además de estar ro-



El nuevo edificio multiusos y frontón cubierto está situado en la calle Gitanilla, en el sector mixto. | EÑE

LOS DATOS

Contratación de parados

La empresa adjudicataria de la obra del centro multiusos, además de ser la que presentó la oferta más ventajosa, con una rebaja del 20% respecto al precio de licitación, también asumió el compromiso establecido por el Ayuntamiento de contratar a personal desempleado del municipio. En total, seis vecinos en paro han podido dejar de estar en esta situación durante estos once meses. Este es uno de los criterios exigidos por el Consistorio y que mantendrá en las futuras inversiones y proyectos que se ejecuten en el municipio.

Nuevas instalaciones

El Ayuntamiento de Aldeatejada apuesta por seguir ampliando las dotaciones deportivas, culturales y de ocio para la población, por lo que en estos momentos, se están construyendo más espacios deportivos y el recinto de las piscinas municipales que abrirán el próximo verano.

deado de amplios parques infantiles, el parque biosaludable y zonas verdes.

El objetivo de los responsables municipales es seguir dotando a la localidad de nuevos servicios e infraestructuras acorde al crecimiento continuo de población, sobre todo de vecinos jóvenes que acuden a vivir a Aldeatejada, que ya supera los 2.000 habitantes. En este sentido, ya están en construcción las piscinas municipales que estarán listas para el próximo verano y la ampliación de pistas deportivas para facilitar la práctica de distintas modalidades y atender la demanda ciudadana.

SANTA MARTA

Abierto el plazo de un mes para alegar a las ordenanzas fiscales

La publicación en el Boletín Oficial de la Provincia de la aprobación provisional de la modificación de las ordenanzas fiscales del Ayuntamiento de Santa Marta para el próximo año, abre el plazo de presentación de reclamaciones durante un mes. Los interesados tienen hasta el 24 de diciembre para formular las alegaciones que estimen necesarias. En caso de no producirse reclamaciones, la aprobación provisional quedará elevada a definitiva. | EÑE

VILLAMAYOR

Los mayores donan al Consistorio un décimo de lotería de Navidad

La Asociación de Mayores San Juan de Villamayor han regalado al Ayuntamiento una participación de lotería del número de lotería de Navidad que tradicionalmente pone a disposición de los asociados. De esta manera, los mayores del municipio quieren compartir la suerte con los vecinos a través de la Corporación municipal, que agradece la donación y "esperamos de verdad que les acompañe la suerte, porque nos acompañará a todos". | EÑE

MONTERRUBIO

Castañada popular solidaria con el Banco de Alimentos

La guardería municipal de Monterrubio de Armuña, en colaboración con el Ayuntamiento, ha organizado una castañada popular solidaria con el objetivo de recoger productos no perecederos para el Banco de Alimentos de Salamanca. La actividad, abierta a todos los vecinos, tendrá lugar el sábado por la mañana, a partir de las 11.30 horas, y contará con una yincana deportiva, hinchables y aperitivo, además del reparto de castañas asadas. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



La Policía recibe formación en primeros auxilios

Agentes de la Policía Local de Santa Marta, Guijuelo, Ciudad Rodrigo y del Cuerpo Nacional de Policía participan en un curso de 'Primeros Auxilios' impartido por los voluntarios de la Agrupación de Protección Civil del municipio. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Animación a la lectura infantil

La programación cultural de la Biblioteca Municipal de Carbajosa acogió una nueva sesión de cuentacuentos y animación a la lectura infantil para fomentar el hábito de la lectura entre los más pequeños del municipio. | EÑE